

NRW / Städte / Kaarst

Realschüler aus Kaarst

# Mika Wenzlaff gewinnt erneut Wettbewerb der Raiffeisenbank

1. Oktober 2021 um 04:50 Uhr | Lesedauer: 2 Minuten



Raiffeisen-Vorstand Martin Amann (l.) mit Sieger Mika Wenzlaff. Foto: Raiffeisenbank

**Kaarst. Die Raiffeisenbank Kaarst eG hat Kinder und Jugendliche eingeladen, sich am 51. Internationalen Jugendwettbewerb zum Thema „Bau dir deine Welt!“ zu beteiligen.**

Aufgrund der Schulschließungen durch die Corona-Pandemie wurde die Teilnahmefrist der 51. Runde auf Ende Mai verlängert, um allen Teilnehmern eine Einreichung ihrer Wettbewerbsbeiträge zu ermöglichen. Mika Wenzlaff aus Kaarst konnte in der Altersstufe 10 bis 13 erneut die Jury in der Kategorie Bildgestaltung mit seinem Bild „Haus am Meer“ überzeugen. Bereits in der 50. Wettbewerbsrunde gewann er mit seinem Werk „Leben“ den Förderpreis und ermalte sich so ein Preisgeld in Höhe von 50 Euro.



„Mit diesem einfallsreichen und kreativen Werk hat Mika nicht nur die Jury und die Raiffeisenbank begeistert, sondern auch jede Menge Talent bewiesen. Es ist beeindruckend, wie die Kinder und jungen Erwachsenen in Kaarst sich ideenreich und engagiert zum Thema ausgedrückt haben“, erklärt Raiffeisenbank-Vorstand Martin Amann: „Wir freuen uns auf die neue Wettbewerbsrunde und sind schon jetzt gespannt auf die kreativen Einfälle der Teilnehmer.“

Die 52. Runde des Internationalen Jugendwettbewerbs „jugend creativ“ der Volksbanken Raiffeisenbanken starten am 1. Oktober unter dem Motto „Was ist schön?“. Im Alltag vieler junger Menschen spielt die Orientierung an gängigen Schönheitsidealen und aktuellen Trends eine große Rolle. Auf der Spur der Ästhetik lädt die traditionelle Bildungsinitiative Kinder und Jugendliche ein, sich mit der Frage „Was ist schön?“ zu beschäftigen.

Am Wettbewerb teilnehmen können Schüler der 1. bis 13. Klasse sowie junge Erwachsene bis 20 Jahre, die nicht mehr zur Schule gehen. Die Bilder können in den Filialen der Raiffeisenbank auf der Neusser Straße in Kaarst oder der Kleinenbroicher in Vorst eingereicht werden. Abgabeschluss ist der 18. Februar 2022. Die Bilder der Ortssieger werden an die Landesebene weitergereicht. Die besten Bilder Deutschlands werden im Mai 2022 in Berlin ausgewählt.

(NGZ)

---

